

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Hay que despertar

Pocos comprenden la extraordinaria gravedad del momento presente.

Los mas se abandonan a las doradas delicias de esa vida sin contemplaciones.

Para lo cual es todo el fulminante «crochet» de Rodriguez o Paulino, el último modelo turismo «gran lujo», la creación de Paquin el mejunje novedad.

Muchos justifican su inacción afirmando que estamos en el mejor de los mundos y no cabe ya nada por decir de esto.

Otros excusan la quietud aduciendo que nada se puede decir ni hacer por que no dejan hacer ni decir nada.

Los que tenemos ojos para ver opinamos que todavía, por lo menos en algunos sectores se hace y dice demasiado.

Y mientras tanto un paréntesis lleno de incertidumbres para el porvenir se cierra sobre nuestra patria.

Con las angustiosas dudas de todos los interrogantes.

Un hecho indestructible culmina sobre todas las realidades.

Y este hecho debe ser directriz de actuación y dinamismo para los católicos antiliberales.

Vamos indudablemente hacia algo nuevo.

Y estamos en momentos decisivos en que todo debe ponerse en la balanza para que ese algo sea la iniciación del resurgimiento definitivo de nuestra patria.

No admite discusión el enorme avance de España en el orden material.

Pero si este no va acompañado de un progreso moral por lo menos paralelo nos hallamos frente a un nuevo peligro.

No se trata de ningún testimonio procedente de la extrema derecha.

Hace algunos años escuchábamos una conferencia de Ramiro de Maeztu y todavía resuena en nuestros oídos esta frase:

«La religiosidad, la honradez, los hábitos de frugalidad y orden conducen a un pueblo indefectiblemente a la riqueza... pero aquí comenzamos nuevamente a descender porque la riqueza no trae de ordinario nada bueno»

Tal es el caso de la sociedad española.

Hay orden externo, aumentan la tranquilidad, y el bienestar pero los

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Barcelona, con permiso de Pascual, nuestro paisano don José Aguiló Aguiló.

—A Barcelona en su automóvil han marchado la bella señorita Laurita y Delgado con su hermano don Alejandro y la bella señorita Basilla Muñoz Delgado con su hermano don Francisco.

—A Madrid ha regresado don José María de la Torre.

—Después de pasar unos días en ésta con sus hijos: los señores de Sampol ha marchado a Barcelona en su tomovél doña Felisa López de la Torre hermana de la señora viuda de Ruiz Stengre.

—De Madrid ha venido el estudiante don Luis Malo de Molina y Pico con su bella hermana Carolina.

—Ha marchado a Alicante a hacerse cargo del mando de la Ayudantía de Marina de Torrevieja, el Comandante de Infantería de Marina don José María R. Patudo de la Rosa.

—Ha marchado a Cádiz en uso de licencia el Alférez de Navío don Joaquín Portela.

## NOTAS VARIAS

En la parroquia de Santa María de Gracia se ha verificado esta mañana el enlace matrimonial de la bella señorita Victorina Rabay Morales con el distinguido joven don Pedro Hernández, farmacéutico de Murcia y Auxiliar de Ciencias de aquella Universidad.

Han sido padrinos el padre del novio don Angel Hernández y la madre de la novia doña Adelina Morales viuda de Rabay.

La unión fué bendecida por el teniente cura de Santa María don Eugenio Para.

El acta matrimonial fué levantada por el Fiscal municipal don Isidro Juan, en representación del Juez, y en ella firmaron como testigos don Luis Berzosa, don Bernardino Gal y don Enrique Martínez Muñoz.

Deseamos muchas felicidades a los desposados.

—Mañana tarde se dará un te en el Gran Hotel, que promete estar muy animado.

—Con toda felicidad ha dado a luz un

principios morales base de toda sana constitución social están cada día más subvertidos.

Y a esto no contribuye poco la falta de orientación definida que se observa en determinadas y muy influyentes esferas.

Un español de buena fé

## TEATROS

Al fin podemos dar hoy una fecha concreta sobre la inauguración, al menos de un teatro. El Circo abre sus puertas el próximo día 21, con el debut de la Compañía de comedias de Juan Calvo y Josefina H. del Río.

Para el día 30 está contratada la compañía de zarzuelas de Pepe Fernandez, en la que figuran la triple Mercedes Soter, muy aplaudida por nuestro publico y el baritono Gerónimo Gabarri.

Signado

hermoso niño, la distinguida señora del ilustrado Médico primero de la Armada don Julió Alvarez Nauvilas.

Reciban los dichosos padres nuestra cordial enhorabuena y tambien los abuelos maternos, señores de Patudo de la Rosa.

## ENFERMOS

Está restablecida de su enfermedad la bellísima señorita Antofila Espin Cánovas hija del abogado don Eduardo Espin.

## LETRAS DE LUJO

En la capilla de la Casa de Expositos se ha celebrado esta mañana a las diez un funeral por el alma del malogrado joven don Angel Ruiz Vicente, Presidente que fué de la Asociación de Hijos de María del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús.

Al piadoso acto han concurrido los familiares del finado, Superiora y Comunidad de la Casa y numerosos compañeros de Asociación.

Les reiteramos nuestro pésame más sentido.

—Por el alma de nuestro querido amigo el abogado don Emilio Sanz Joven (q. e. p. d.) se ha celebrado esta mañana solemne funeral en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, viéndose el templo concurridísimo de muchas de sus innumerables amistades.

A su afligida viuda doña Amparo Ugarte y demás familia, especialmente a su hermano nuestro distinguido amigo don José María Sanz, Secretario de la Junta de Obras del Puerto, reiteramos nuestro más sentido pésame, rogando a nuestros lectores una oración por el alma del finado.

—Esta mañana en la Caridad, siguiendo la piadosa costumbre de otros años, se ha celebrado un solemne funeral en sufragio de los pobres fallecidos en el Santo Hospital.

A dicho acto ha concurrido la Junta de Gobierno del benéfico Asilo.

Cuando las mujeres sufren toman

Tabletas de **ASPIRINA**

Mo afectan al corazón.

Legítimas sólo en el embalaje original „Bayer“.

## TENED CARIDAD

Hemos dicho más de una vez que esos pobres que no salen de sus humildes hogares a implorarnos una limosna; que esos seres que ocuparon brillante o regular posición social y luego por reveses de la fortuna viéron a menos, son tanto o más dignos de nuestra ayuda que los que todos los días mendigan. Lo hemos dicho varias veces y lo declinamos una más: merecen ayuda de las personas de buena voluntad, caritativas y cristianas.

En esta nuestra amada Cartagena, cuya más noble ejecutoria es la de la Caridad, to los esos desventurados hermanos nuestros son amparados en la medida de sus fuerzas por las Conferencias de San Vicente de Paul pero es preciso que los seres de corazón bondadoso, nos presten su colaboración en la generosa empresa.

En todo momento, las obras buenas tienen razón de ser y estamos llamados a, obedeciendo el mandato divino de «Socorrer al necesitado», hacelas cada vez que nuestras fuerzas económicas lo permitan; pero se aproximan días en que los buenos creyentes, pensando en el alborozo que para la cristiandad supone el nacimiento del Hijo de Dios Nuestro Señor, es oportunísimo acordarnos de los pobres doblemente pobres porque no piden—y dedicar algo de nuestro pecuilo a aliviar sus penas.

Si hasta vuestro hogar llegan a pedirnos para las Conferencias de San Vicente, pensad que lo que entreguéis es para destinarlo a hacer bien, pensad que es para socorrer a unos hermanos nuestros que, si a fuera por esas Conferencias, en los próximos días de alborozo cristiano carecerían de lo indispensable para vivir, y ser magnánimos, generosos y aportar vuestro óbolo.

Tened caridad, amigos! Levantemos entre todos una montaña de flores de caridad y de amor al necesitado y arrojémoslas sobre ellos; tened caridad, amigos, y cuando os piden para las Conferencias de San Vicente de Paul, pensad en las doctrinas de Dios Nuestro Señor, y acordaros de los des-

venturados que carecen de lo indispensable para vivir, y ser magnánimos, caritativos, generosos... Tened, tened caridad, que es una de las virtudes humanas más excelentes.

José Martínez Miralles  
Presidente de la Conferencia de S. Vicente de Paul.

## El Circo Gleich

Sigue constituyendo el Circo Gleich, la actualidad cartagenera. Ayer se celebraron 2 funciones viéndose ambas concurridísimas. Por la tarde se dió la nota simpática de la presencia de multitud de niños de las escuelas públicas y la beneficencia cartagenera, para las cuales el señor Gleich estableció una cuota insignificante, el objeto de que no quedase ninguno sin ver y admirar tan maravillosa espectáculo.

Hoy y mañana se celebran funciones por tarde, y noche, siendo de esperarse que el público siga correspondiendo con su asistencia a tan magno esfuerzo.

—El próximo Martes el Circo embarcará en dos vapores flutados expresos para trasladarse a Nápoles, donde ha de actuar durante las fiestas de Navidad.

## Deportivo Alavés-Cartagena

Deportivamente ha quedado concertado este encuentro para el Lunes a las 2 45 de la tarde. La afición urge en deseo de presenciar este emocionante encuentro.

**ANTONIO BERMEJO SANDOVAL**

Médico-Dentista

Plaza de San Francisco 23 1.º.

Consulta de 10 a 1 y de 4 a 7

# ¡Ilumíname Mejor!

La Lámpara Osram-Sofito es el tipo de mejor efecto que el hombre moderno emplea para vitrinas, escaparates y rótulos

**OSRAM**

OSRAM

OSRAM

## Obsequio a las señoras

Cada señora o señorita que venga acompañada por un caballero con su billete entero, tendrá derecho a

**ENTRADA GRATUITA** en la Función de

**HOY, 14-XII-1929 por la noche**

Dada a enorme aglomeración del público se ruega a los señores espectadores respeten las órdenes del personal del Circo

**CIRCO GIGANTE ALEMAN GLEICH, CARTAGENA,**

**TERRENO ALAMEDA**